

SWI

Polsek Gegerbitung Kuatkan Kemitraan dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jun 20, 2023 - 19:33



Polsek Gegerbitung Kuatkan Kemitraan dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Sukabumi - Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi melaksanakan patroli dialogis atau sambang kepada masyarakat Kegiatan ini dilakukan bersama Briptu Asep Wandu, Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung, yang diperintahkan oleh Kapolsek Gegerbitung, Iptu Erman, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Selasa, 20 Juni 2023.

Dalam rangka memperkuat kemitraan antara polisi dan masyarakat di wilayah

Gegerbitung, Polsek Gegerbitung aktif melaksanakan patroli dialogis. Briptu Asep Wandu bersama timnya berkeliling di sekitar daerah tersebut, berinteraksi dengan warga, dan memberikan kesempatan kepada mereka untuk menyampaikan pendapat, keluhan, serta aspirasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Salah seorang warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan apresiasinya terhadap kegiatan patroli dialogis tersebut. Ia menyatakan, "Kami merasa senang dan dihargai dengan adanya patroli dialogis ini. Kami dapat berbicara langsung dengan polisi dan menyampaikan masalah yang kami hadapi di lingkungan sekitar. Ini merupakan langkah positif dalam menjalin hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat." Ucap Warga.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menjelaskan pentingnya patroli dialogis sebagai sarana untuk membangun hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat. Beliau menyatakan, "Patroli dialogis menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Gegerbitung dalam memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Dengan mendengarkan dan merespons aspirasi masyarakat, polisi dapat lebih efektif dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada warga." Imbuhnya.

Kapolsek Gegerbitung, Iptu Erman, menambahkan, "Kami berusaha menjalankan peran Bhabinkamtibmas dengan sebaik-baiknya, salah satunya melalui patroli dialogis. Melalui kegiatan ini, kami dapat lebih memahami kebutuhan masyarakat, menyelesaikan masalah yang ada, dan mendorong kerjasama antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar." Pungkasnya

Dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan motivasi kepada Polsek Gegerbitung untuk terus berkomitmen dalam melaksanakan patroli dialogis dan mempererat hubungan dengan masyarakat. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan harmonis bagi semua pihak.

Melalui patroli dialogis, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi berupaya membangun kemitraan yang kuat dengan masyarakat. Dengan saling berkomunikasi dan memahami kebutuhan masyarakat, polisi dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Gegerbitung.